

SÍNTESIS INFORMATIVA

OFICINA DE PRENSA DE LA RECTORÍA
Ciudad Universitaria, 24 de abril de 2009.



EDUCACIÓN:

Estatad: Cumplen obras con norma ambiental: Bilbao

SALUD:

Estatad: Supervisan áreas donde fueron identificados animales enfermos

Nacional: Brote de Influenza

POLÍTICA:

Estatad: Cuernavaca, séptimo lugar en desarrollo humano

EDUCACIÓN:

Estatal:

“Cumplen obras con norma ambiental: Bilbao”

Las nuevas construcciones deportivas cumplen con la normatividad ambiental, aseguró el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Fernando de Jesús Bilbao Marcos. “Tenemos liberada la construcción, no podríamos haber iniciado esta construcción (sin los permisos correspondientes), nos hicieron la recomendación de replantar algunos de los árboles sobre todo en la parte norte (del Campus Chamilpa)”, señaló el rector Bilbao, al informar que inspectores de la Comisión Estatal de Agua y Medio Ambiente (Ceama) y de la Procuraduría Federal del Protección al Ambiente (Profepa) supervisaron los espacios donde se construyó la nueva infraestructura deportiva de la UAEM.

La Unión de Morelos, p.2,15, (Salvador Rivera).

“Propone la FEUM debate de candidatos”

El presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), Víctor Salgado Martínez, hizo un llamado a los candidatos a la alcaldía de Cuernavaca a que se alisten para un debate en la sede de la UAEM. Dijo que por el momento no permitirán el acceso a los partidos políticos que sólo busquen conseguir el voto de los jóvenes, pues únicamente recibirán a quienes lleven una propuesta clara.

Diario de Morelos, p.6, (Verónica Bacaz).

“Supervisa Universiada y visita base de policías”

Alrededor del medio día, el gobernador Marco Adame Castillo se trasladó a las instalaciones de la Preparatoria Número 1 y de la UAEM, en donde supervisó cómo van los trabajos de construcción y remodelación de las instalaciones deportivas que serán utilizadas en la Universiada, que será inaugurada el 29 de abril. Por la tarde, el gobernador se trasladó a la sede de la Policía Preventiva Estatal de la Región Metropolitana, en Huitzilac, donde supervisó el adiestramiento en el uso y manejo de armas de fuego por parte de elementos policiacos de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal.

Diario de Morelos, p.3- (Adriana Monje); La Unión de Morelos, p.p-14, 15, 19, 42 y 46, (Salvador Rivera) y El Sol de Cuernavaca, p.p-4, (Mónica González).

“Arranca Adame la prueba Enlace”

El gobernador Marco Adame Castillo, al poner en marcha la prueba ENLACE, aseguró que nadie impedirá que en Morelos se aplique este examen a los 2 mil 300 alumnos de mil 411 instituciones educativas de primaria y secundaria. El mandatario dijo que no se vale que la evaluación sea politizada por parte de algunas voces aisladas que tienen otros intereses diferentes a la educación, pues antaño no existía un sistema que evaluara cómo estaba este sector.

Diario de Morelos, p.p-3 y Sección Pasión, p.8 y 9, (Adriana Monje y Wendy González); El Sol de Cuernavaca, p.p-4, (Martín Sánchez y Mónica González) y La Unión de Morelos, p.p-10 y 11, (Sin Firma).

“Arrebatan la prueba en planteles”

Aproximadamente 230 mil estudiantes de secundaria presentaron la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE); de 380 escuelas de dicho nivel sólo en seis hubo conflicto. El secretario de Educación en el estado, José Luis Rodríguez Martínez, explicó que en cuatro planteles dialogó con los docentes y papás que impedían la aplicación de esta prueba. Explicó que en algunos de los planteles donde ocurrió esto, será llevada a cabo hoy, como en la Secundaria Técnica de la Colonia Palmira. Por su parte, el representante del Movimiento Magisterial de Base, Nicanor Pérez Reynoso, señaló que ellos están en contra de dicha prueba estandarizada porque humillan y exhiben a los estudiantes.

Diario de Morelos, p.3, (Verónica Bacaz); La Unión de Cuautla, p.7, (Redacción) y El sol de Cuernavaca, p.p-4, (Mónica González).

“Arrancan negociaciones SNTE-Gobierno”

La tarde de este jueves se iniciaron de manera formal los trabajos de la negociación anual entre el gobierno del estado y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), con la instalación de las comisiones revisoras. En este marco, el secretario general de la sección 19 de la organización sindical, Luis Manuel Rodríguez Olvera, informó que su dirigencia nacional ha comenzado a gestionar fondos federales adicionales para este proceso. Cabe recordar que desde hace casi un mes la dirigencia del SNTE hizo entrega al mandatario estatal Marco Antonio Adame Castillo, del pliego petitorio para la revisión de prestaciones laborales locales de este año.

La Unión de Morelos, p.8, (Tlaulli Preciado).

SALUD:

Estatal:

“Supervisan áreas donde fueron identificados animales enfermos”

“Las acciones en contra de brucelosis y tuberculosis bovina no quedará solamente en la eliminación de las que resulten positivas de estas enfermedades, sino que se mantiene una constante vigilancia y además la desinfección de los ranchos en que se ha detectado este problema que pudiera afectar a la salud del ser humano”, indicó el regidor de Desarrollo Agropecuario del municipio de Cuautla, Arturo Rodríguez Medina, quien indicó que el ayuntamiento da seguimiento a este asunto.

La Unión de Cuautla, p.8, (Job Olivares).

Nacional:

“Brote de influenza”

El Secretario de Salud del Distrito Federal, Armando Ahued, informó que en la Ciudad de México existen 79 casos de influenza en 23 hospitales y se han registrado 13 decesos relacionados con esa enfermedad. Pidió a los capitalinos tomar medidas higiénico-dietéticas, como lavarse las manos y abstenerse de salir de casa o asistir a la escuela si se presentan síntomas. “Es importante que las personas no se automediquen ni tomen antibióticos hasta que el médico sea quien lo prescriba”, indicó el funcionario capitalino.

La Unión de Morelos, p.29, (Sin firma) y Diario de Morelos, p.16, (Agencias).

POLÍTICA:

Estatal:

“Cuernavaca, 7º lugar en desarrollo humano”

Cuernavaca, de acuerdo con el Programa de Naciones Unidas, se encuentra situada en el lugar número siete a nivel República Mexicana en cuestiones de desarrollo humano y social, y de un total de dos mil 440 municipios que conforman las 32 entidades federativas del país, afirmó Blanca Olivia Enríquez Vázquez, directora de la Secretaría de Desarrollo Humano y Social de la alcaldía capitalina.

El Sol de Cuernavaca, p.7, (Pedro Oseguera).

“Invitan a feria del nopal”

El ayuntamiento y productores de nopal de Tlalnepantla organizaron la Primera Feria Regional del Nopal, que se llevará a cabo del 1 al 3 de mayo, mediante la cual promoverán la riqueza culinaria de la comida tradicional mexicana, cuyo ingrediente principal es el nopal. De acuerdo con Rolando Alvarado Colín, presidente municipal de Tlalnepantla, esta es la primera feria regional y su objetivo es que se convierta en la principal plataforma de difusión del nopal, cuya producción diaria es de entre 50 y 60 toneladas.

Diario de Morelos, p.5, (Antonieta Sánchez).

“Será Miacatlán sede del rastro”

El municipio de Miacatlán será la nueva sede del rastro regional tipo TIF que los ayuntamientos de la zona metropolitana planean construir antes de que termine 2009, apuntó el director del rastro de Cuernavaca, Francisco Nápoles Lazos. Inicialmente, Temixco había sido el municipio designado por la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedagro) como sede del proyecto, no obstante, el funcionario capitalino apuntó que encontraron un lugar más extenso, para el cual, además de la participación de los ayuntamientos para su construcción, hay posibilidad de que particulares colaboren.

Diario de Morelos, p.8, (Yesenia Daniel).

“Apoyar a obreros y no a empresas: sindicatos”

Varios sindicatos independientes acordaron unificarse en la marcha del 1 de mayo, en los festejos del Día Internacional del Trabajo, para recorrer las calles de la capital del estado y lanzar un exhorto a los gobiernos federal, estatal y municipales, a que enfoquen sus esfuerzos para apoyar en este año de crisis financiera a las clases trabajadoras y no a los empresarios. Durante una reunión preparatoria para la marcha, representantes de los trabajadores electricistas, médicos del Seguro

Social, telefonistas, universitarios, maestros ajenos a la línea gordillista y de la Cooperativa Pascual, determinaron que saldrán a movilizarse como un solo frente.

El Sol de Cuernavaca, p.6, (Andrés Lagunas).

“Sincronizarán los semáforos de Plan de Ayala y Paseo Cuahunahuac”

Los ayuntamientos de Cuernavaca y Jiutepec acordaron sincronizar los semáforos desde donde se encuentra la Central de Bomberos de Civac hasta El Vergel, en Cuernavaca. Como parte de los acuerdos que tomaron ambos municipios, la Secretaría de Seguridad Pública y Transito Metropolitana buscará sincronizar los semáforos de las principales avenidas de la ciudad.

La Unión de Morelos, p.18, (María E. Martínez).